



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 05.06.2024 floatend Uhr | Christian Schröder

Videobeweis für Streitereien

Manchmal wünsche ich mir, dass ich in einem Streit einfach den Videobeweis fordern könnte. So wie beim Football. Da darf der Trainer einfach eine rote Flagge aufs Feld werfen und dann muss sich der Schiedsrichter die Wiederholung anschauen und dann nochmal neu entscheiden, wer recht hat. Wenn ich mich mit jemandem streite, ob jetzt irgendwas so oder so war, ob der eine zuerst das gesagt oder der andere zuerst das getan hat – dann wäre dieser Videobeweis doch praktisch. Dann wüssten wir endlich, wer RECHT hat. Oder zumindest meistens wüssten wir das. Das blöde am Videobeweis ist ja, dass es manchmal ganz knifflige Situationen gibt. Die kann man dann trotz drölfzig Kameras im Stadion nicht einwandfrei entscheiden lassen. Wahrscheinlich wäre das beim Streiten ähnlich. Und es gibt noch ein Problem: Wenn alle denken, der Videobeweis wird ja zeigen, wer es war, dann brauche ich keine Kompromisse mehr zu machen. Ich brauche nicht zu sagen: Ja, ich hab da auch meins dazu beigetragen, dass wir uns streiten. Ich kann immer drauf bestehen, dass ich ja eigentlich überhaupt keine Schuld habe. Wahrscheinlich würden unsere Streits dann noch gnadenloser und Versöhnung noch schwieriger, weil es beim Videobeweis nicht darum geht: Wie finden wir wieder zusammen, sondern: Wer hat Recht? Also: Wenn schon Streit, dann lieber weiter ohne Videobeweis und dafür öfter mal mit Großzügigkeit beim Versöhnen.

Christian Schröder, Aachen